

## Jugend-Radtour

„Tüt“ „Tüt“ die Jugend von Schleibach kommt

Der sonnige Samstag, am 1.08.09 war ein perfekter Tag für die zweite Ferienaktion vom RV Schleibacher Hof e.V..



Mit einer großen Jugendgruppe ging es um 11 Uhr auf den Fahrrädern in Richtung Herzogenrath. Am großen Weiher angekommen, wartete schon der durch Helfer im Auto her gebrachte Proviant auf die Fahrradkids. Mitten auf einer großen Wiese wurden dann die Decken, das Essen und Trinken zu einem Picknick ausgebreitet. Alle stürzten sich auf die leckeren Mitbringsel. Es wurde sich ausgeruht, gequatscht und auf dem direkt daneben liegenden Spielplatz getobt. Durch allgemeine Aufbruchsstimmung griffen alle zu Ihren Fahrrädern und es ging zurück zum Reitstall. Dort angekommen, wurde erst mal das restliche Trinken vom Proviant aufgebraucht, um den großen Durst zu stillen. Ausklang fand die Veranstaltung bei zahlreichen Gesprächen der kleinen Radprofis über diese tolle Fahrradtour.

**Bericht: Sarah Reinhold**